
ー2ー
－3－

諏訪学区コミュニティ推進会

諏訪交流センター

発行責任者 持田幸雄

電話 （33）3841
Face book https：//www.facebook.com/suwa.come.cennter/
ホームページ http://www.net1.jway.ne.jp/c-suwa/

第341号 令和5年1月1日 発行

今
年
の
干
支
は
う
さ
ぎ
で
す
。

諏
訪
小
学
校
で
は
「
チ
ョ
コ
バ
ニ
ラ
」

と
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い
い
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飼
っ
て
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環
境
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み
ん
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で
世
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を

し
て
か
わ
い
が
っ
て
い
ま
す
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令和５年の新年を迎えて

謹んで新年のご祝詞を申し上げます。

諏訪学区コミュニティ推進会会長

諏訪交流センター運営委員会委員長

持田 幸雄

現在、諏訪学区で問題となっている産業廃棄物最

終処分場建設については、県では基本計画が終了

し、処分場による地域に対する環境への影響調査な

どを経て基本設計に入っていくものと思われます。

それと並行して地域からの要望である地域振興に対

しての解決策や、優先順位、予算処置など多岐にわ

たる案件についてもまとめ、推進して頂かなければ

なりません。

いずれにせよ、産廃処分場問題については今後も

続くと思われますので諏訪学区としても、コミュニ

ティ役員や学区内自治会長の皆さんの協力を得て産

廃処分場の問題に対処できるように、諏訪学区だけ

が不利益とならないように、地域の皆さんの知恵を

結集し、諏訪にとって最善な方法を選択し、推進し

ていく所存です。地域の皆様のご協力をお願いいた

します。

最後に、今年１年が皆様にとって良い年でありま

すようにご祈念いたしまして年頭のご挨拶といたし

ます。

広げよう ふれあいの輪を

6年半、交流センターの整備や市報配布員や

様々なコミュニティの行事など希望持って

仕事ができたと思っております。

体を動かして働くことに常に喜びを感じて

おりました。

ありがとうございました（石川）

職員一同から

とても頼りになり、いろいろ助けていた

だきました。笑顔が素敵な石川さん。

これからもいつでも遊びに来てご指導

よろしくお願いします。

11月で退職された石川清直さんありがとうございました。

新協力員紹介

村井 丹（むらい まこと）さん

12月から交流センター協力員として

皆さまに仲間入りさせていただきました

どうぞよろしくお願いします。
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ま
す
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乗り合いタクシー

生涯学習推進委員会委員長 井田孝夫

第4回諏訪地区オープングラウンド大会の結果

新人からベテランまで43人が参加して盛大に行われました。

今回は入賞を増やし、参加者に大変喜んでもらいました。

優勝 深谷明子 準優勝 安惠子

優勝 川崎信正 準優勝 安正善 3位 京谷友明

3位 兜森トシ子

優勝 石内子ども会 優勝 平和台自治会

駅伝大会
12月4日小春日和の好天の元、駅伝大会が行われました。

今年は子ども会3チーム、自治会２チームオープン参加２

チームで大声援のもと熱戦が繰り広げられました。

新年あけましておめでとうございます

昨年は生涯学習事業にご協力いただきまして

ありがとうございました

今年は卯年、卯年の人は穏やかで

温厚な性格と言われており、新しいことに

挑戦するのに最適な年と言われています

コロナに負けず「ウサギ」のように飛び跳ね

「飛躍」の年にしたいと思います

今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます

生涯学習推進委員会 委員長 井田 孝夫

男子の部

女子の部

地域の皆様には輝かしい新春を迎えられたことと

心よりお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますとまず、年、早々の２月、世界

中のほとんどの国が非難しているロシアによるウク

ライナへの侵略、韓国のハロウィンでの死亡事故、

最近の日本中が興奮し、感激したＦＩＦＡワールド

カップ、そして相変わらずのコロナ感染症によるい

ろいろな行事の中止などがあげられます。

諏訪学区では年度初めの計画で中止となったのは

盆踊り大会、３世代レク大会、敬老会は高齢者元気

応援事業と変更になり賀詞交歓会が中止となります。

そのような中でも感染症には最大の注意を払い、開

催できた行事もたくさんあります。文体部の２回の

グラウンドゴルフ大会、ゴルフ大会、ソフトボール

大会、ふれあい秋祭り、駅伝大会があります。防災

部の防災研修旅行、自主防災訓練などや他の青少年

育成部や環境美化部などもほぼ行事が開催出来まし

たことは地域の皆さんのご協力のおかげと感謝申し

上げます。

敬称省略

させていた
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明けましておめでとうございます

昨年の委員会も郷土愛溢れる熱心な議論が続きました

（内容は“かんきょう諏訪”に掲載）

「今も大事、未来も大事」

今年も諏訪の歴史と地域の力を結集し、悔いのない活動を

続けてまいります

環境保全委員会 総務広報部会長 石川 秀明

後期高齢者の多い諏訪学区の皆さ～ん

・入れ歯をカタカタと音を立てて避難するよりも

・奥歯を嚙み締めて　無事に避難できた喜びを分かち合い

この１年　光輝く 光輝高齢者 になろう！
　　　　　コウキコウレイシャ

令和５年　元旦

防災部

朝日　雅好

　

明けましておめでとうございます。

長く続くコロナ禍…

今年は早々に

完全終息しますように

皆さまのたくさんの

笑顔を

【ふれあい諏訪】を

通してお届けいたします。

今年もよろしく

お願いいたします。

総務広報局 副局長 斎藤秀光

輝
か
し
い
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年
を
迎
え
て
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き
か
け
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ま
い
り
ま
す
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い

申
し
上
げ
ま
す
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明けましておめでとうございます

コロナ禍と言われてはや3年にもなります。

まだまだ制限の多い日常ですが、健康クラブは

一時期を除いて、感染対策をとりつつ、活動を

続けています。

トレーナーの指導により、ストレッチや自分で出来る

整体など、多彩なメニューで楽しく体操をして、心身と

もにリフレッシュしています。

今年こそコロナが収束して、以前のような活力のあ

る生活にもどれることを願っています。

健康づくり推進委員会 委員長 伊藤光雄

新年あけましておめでとうございます

旧年中は、大変お世話になりました

昨年は、駅伝大会など少しずつ行事が出来るようになり、

子ども達の経験や思い出作りが出来きました

まだまだコロナウイルスの感染が心配されますが、

今年こそはコロナウイルスが終息し、多くの地域交流が

実施出来るよう願っています

本年もよろしくお願いいたします

諏訪学区子ども会育成連合会会長 沼田浩一

副部長

昨
年
は
コ
ロ
ナ
禍
の
中

諏
訪
学
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環
境
美
化
に

つ
い
て
ご
協
力
を
い
た
だ
き

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た

本
年
も
き
れ
い
で
住
み
や
す
い

環
境
を
目
指
し
て
活
動
を

進
め
て
ま
い
り
ま
す
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境
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部
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一


